

# Acapulco, en riesgo de perder nota: Fitch

Yolanda Morales  
EL ECONOMISTA

FITCH RATINGS colocó en observación “negativa” la nota financiera del municipio de Acapulco, Guerrero, que actualmente es “A”.

Este aviso significa que en cuestión de cuatro a cinco semanas podrían recortar la nota del ayunta-

miento por un posible deterioro en el desempeño financiero de la localidad, precisó el director de Finanzas Públicas para México de la firma, Humberto Panti.

En un comunicado, emitido a 48 horas de que el alcalde de Acapulco, Luis Walton, declaró al municipio en “quiebra técnica”. Fitch precisó que ha comenzado a analizar la información que dio a conocer el mismo gobierno local sobre un adeudo estimado en 2,142 millones de pesos.

Este pasivo, así como el detalle de su composición no es hasta ahora del conocimiento de Fitch, aclara el comunicado. La calificadora solicitó la información correspondiente para evaluar el caso.

[ymorales@eleconomista.com.mx](mailto:ymorales@eleconomista.com.mx)